



De publicación inmediata: 29/06/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL REVELA NUEVOS DATOS SOBRE DECOMISOS DE ARMAS Y DELITOS QUE MUESTRAN EL PROGRESO EN EL COMBATE CONTRA LA EPIDEMIA DE VIOLENCIA ARMADA

La Policía del Estado incautó 662 armas en 2022, lo que representa un aumento del 98% en comparación con el mismo período en 2021

Las incautaciones de armas fantasma han aumentado un 38% en comparación con el mismo período en 2021

La Policía del Estado realizó 346 investigaciones de rastreo de armas en 2022, lo que resultó en 70 pistas de investigación en 22 estados

Los esfuerzos exhaustivos coinciden con la primera disminución de la violencia armada en la ciudad de Nueva York en más de dos años, lo que reduce los incidentes de tiroteos en la ciudad de Nueva York en un 12% en comparación con el año pasado

Los incidentes de tiroteos se reducen en casi un 7% en 20 jurisdicciones que participan en la iniciativa estatal para la Eliminación de la Violencia Armada (GIVE)

La gobernadora Hochul continúa trabajando en estrecha colaboración con la Legislatura en una nueva política en respuesta al fallo de la Corte Suprema sobre la portación oculta; la sesión extraordinaria está programada para el jueves

La gobernadora Kathy Hochul reveló hoy nuevos datos sobre la incautación de armas, investigaciones de rastreo de armas y delitos relacionados con armas que indican que los esfuerzos exhaustivos y las inversiones estratégicas del estado de Nueva York para combatir la epidemia de la violencia armada están comenzando a mostrar signos de progreso. Los datos incluyen un aumento sustancial año tras año en las incautaciones de armas y armas fantasma de la Policía del Estado, ambas coincidiendo con la formación del Grupo de Trabajo Interestatal sobre Armas Ilegales. La gobernadora también destacó la primera caída perceptible en los delitos con armas de fuego en la ciudad de Nueva York en más de dos años, con una reducción del 12% en los incidentes de tiroteos durante el último año. Fuera de la ciudad de Nueva York, 20

jurisdicciones que participan en la iniciativa estatal para la Eliminación de la Violencia Armada han experimentado una reducción de casi un 7% en los incidentes con tiroteos en comparación con el año pasado.

"Con una inversión estatal sustancial en programas para la prevención de la violencia armada y una colaboración sin precedentes entre las agencias de seguridad pública, estamos comenzando a ver un progreso significativo en nuestros esfuerzos exhaustivos para erradicar la violencia armada de nuestras comunidades", **dijo la gobernadora Hochul**. "Estamos intensificando agresivamente nuestros esfuerzos para sacar las armas mortales, incluidas las armas fantasma, de nuestras calles, y hemos desarrollado cientos de pistas de investigación que abarcan 22 estados; el trabajo resultó en la primera reducción perceptible de la violencia armada en más de dos años. Aunque este es un progreso innegable, nuestro trabajo apenas comienza. A raíz de la imprudente decisión de la Corte Suprema de anular la disposición de "causa adecuada" de la ley de portación oculta de Nueva York, voy a convocar a una sesión extraordinaria de la legislatura mañana, en la que promulgaremos una nueva política que regule cuidadosamente el acceso a los permisos de portación oculta dentro de los límites de la decisión. Mi personal ha estado trabajando con la legislatura las 24 horas del día para hacer esto bien. No nos detendremos ante nada para proteger a los neoyorquinos".

"Me uno a la gobernadora Hochul para pedir leyes de armas de fuego legalmente sustentables y con sentido común que mantengan seguros a los neoyorquinos", **dijo el vicegobernador Antonio Delgado**. "El Grupo de Trabajo Interestatal sobre Armas Ilegales está logrando un gran progreso, pero aún queda mucho por hacer para garantizar que las armas no caigan en las manos equivocadas, y con la reunión de la Legislatura de esta semana esperamos tener pronto leyes sensatas de portación oculta para proteger a los neoyorquinos en el transporte público y en los negocios".

La gobernadora Hochul describió estos aspectos destacados clave durante una conferencia de prensa posterior a una reunión del Grupo de Trabajo Interestatal sobre Armas Ilegales en el Centro de Inteligencia del Estado de Nueva York en East Greenbush. En la reunión participaron representantes de las fuerzas de seguridad pública de Connecticut, Maine, Massachusetts, New Hampshire, Nueva Jersey, Pensilvania, Vermont, Quebec, así como la Oficina de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATF, por sus siglas en inglés) y el Departamento de Policía de la Ciudad de Nueva York. Los aspectos más destacados incluyen:

- Entre enero y junio, la Policía del Estado incautó 662 armas. Eso representa un aumento del 98% con respecto al mismo período del año pasado.
- Las incautaciones de armas en el estado fuera de la ciudad de Nueva York (Policía del Estado y otras jurisdicciones fuera de la ciudad de Nueva York) aumentaron un 94% en comparación con 2020 y un 40% en comparación con 2021.
- Hasta la fecha, la Policía del Estado ha realizado 346 investigaciones de rastreo de armas. A partir de estos casos, han enviado 70 pistas de

investigación a 22 estados. Estos casos son investigaciones de residentes de esos estados arrestados en Nueva York por posesión y tráfico ilegal de armas de fuego.

- Las incautaciones de armas fantasma han aumentado un 1,800% desde 2018, un 212% desde 2020 y un 38% en comparación con el mismo período del año pasado. Las fuerzas de seguridad pública en todo el estado han incautado 360 armas fantasma hasta la fecha. La Policía del Estado incautó 65 armas fantasma en 2022, cuatro más de las incautadas en todo 2021.

Los datos revelados durante el anuncio de hoy muestran que la mejora de la colaboración entre ciudades, estados y socios federales está comenzando a dar sus frutos, particularmente en la ciudad de Nueva York, que experimentó la primera caída significativa en la violencia armada desde mayo de 2020. La Policía del Estado y el Departamento Correccional y de Supervisión Comunitaria (DOCCS, por sus siglas en inglés) están trabajando en estrecha colaboración con la Policía de la Ciudad de Nueva York (NYPD, por sus siglas en inglés) y otros socios a través de la Asociación Estratégica contra la Violencia Armada (GVSP, por sus siglas en inglés) y, en comparación con el año pasado, los asesinatos en la ciudad de Nueva York disminuyeron un 13% y los incidentes de tiroteos disminuyeron un 12%.

Las agencias policiales locales también están logrando un progreso notable fuera de la ciudad de Nueva York. La iniciativa GIVE del estado, administrada por la División de Servicios de Justicia Penal, brinda fondos estatales a las agencias policiales locales para personal, equipo, capacitación y asistencia técnica. GIVE apoya a 20 departamentos en 17 condados que representan más del 80% de los delitos violentos en el estado fuera de la ciudad de Nueva York. En comparación con el año pasado, los incidentes de tiroteos con víctimas lesionadas se redujeron en casi un 6% y el número de víctimas de disparos se redujo en casi un 7% en las jurisdicciones de GIVE. La reducción de la violencia con armas de fuego de este año se produce después de aumentos significativos en estas jurisdicciones en 2020 y 2021, incluido un aumento del 75% en tiroteos con víctimas lesionadas de 2019 a 2020. En colaboración con la legislatura, la gobernadora Hochul aseguró \$18.2 millones en fondos para GIVE en el [presupuesto estatal del año fiscal 2023: la inversión estatal más grande](#) en el programa desde su inicio en 2014.

El superintendente de la Policía del Estado, Kevin P. Bruen, dijo: "Gracias al liderazgo de la gobernadora y al apoyo continuo de la Policía del Estado, seguimos trabajando con los organismos encargados de hacer cumplir la ley en todos los niveles del gobierno en el estado de Nueva York, en todo el noreste y en Canadá, para frenar la marea de armas ilegales que están llegando a nuestras comunidades. Nuestros miembros están enfocados y comprometidos con la reducción de la violencia armada, y nos sentimos alentados por el progreso que hemos logrado en los últimos meses".

La comisionada de la División de Servicios de Justicia Penal, Rossana Rosado, expresó: "Los últimos dos años han sido extremadamente desafiantes para nuestros

socios de GIVE y las comunidades a las que sirven. Han visto de primera mano la devastación provocada por la violencia armada, pero también saben que las estrategias basadas en la evidencia implementadas a través de GIVE son eficaces para reducir los tiroteos y salvar vidas. Agradecemos a la gobernadora Hochul por su apoyo e inversión en esta iniciativa y felicitamos a nuestros socios encargados de hacer cumplir la ley por el trabajo que realizan todos los días para servir y proteger a sus conciudadanos neoyorquinos".

La gobernadora Hochul está convocando a una sesión extraordinaria de la legislatura el jueves 30 de junio para aprobar una nueva legislación de seguridad de armas en respuesta a la decisión de la Corte Suprema de los Estados Unidos en el caso *NYSRPA vs. Bruen*. La decisión revirtió un precedente legal de 100 años que exigía a las personas demostrar una "causa justificada" para obtener una licencia para portar un arma de fuego oculta. En respuesta, la administración continúa trabajando en estrecha colaboración con la legislatura para diseñar una nueva política que regule de manera estricta y cuidadosa el acceso a los permisos de portación oculta dentro de los límites de la ley.

Si bien la decisión de la Corte Suprema tiene implicaciones a largo plazo, no tiene un impacto inmediato en la concesión de licencias o permisos de armas de fuego. Esto significa que las personas no pueden portar legalmente un arma de fuego oculta de manera inmediata sin obtener los permisos o licencias que se exigen actualmente. A la fecha, el proceso de solicitud para obtener una licencia o un permiso permanece sin cambios. Las personas que deseen cambiar el estado de su permiso a "libre portación" deberán presentar una solicitud ante su autoridad local designada de concesión de licencias. Los propietarios de armas deberán seguir las restricciones actuales.

El anuncio de hoy se basa en el compromiso continuo de la gobernadora Hochul de atacar agresivamente la epidemia de violencia armada en el estado de Nueva York. A principios de este mes, la gobernadora firmó un paquete legislativo histórico para fortalecer de inmediato las leyes de armas del estado y cerrar las lagunas críticas expuestas por tiradores en Buffalo y Uvalde. El paquete de diez proyectos de ley prohíbe la venta de rifles semiautomáticos a personas menores de 21 años mediante el requisito de una licencia, impone restricciones a la compra de chalecos antibalas por parte de personas que no se dedican a una profesión elegible y fortalece la Ley de Bandera Roja.

El presupuesto estatal para el año fiscal 2023 incluye \$227 millones para financiar iniciativas audaces que fortalecerán los esfuerzos de prevención de la violencia armada de las fuerzas del orden y las organizaciones comunitarias. Incluye \$13.1 millones para ampliar el uso de las Unidades de Estabilización Comunitaria, \$18 millones en apoyo directo a las fuerzas del orden locales para la prevención de la violencia armada, \$20 millones para responder a las necesidades regionales después de la violencia armada y \$3 millones para la Oficina de Prevención de la Violencia Armada.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)